
飯 山 市 議 会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 渡辺美智子

１　国民健康保険について
（１）運営について
（２）平成30年度からの都道府県化について
２　地域交通について
（１）地域交通とタクシー券について
（２）利便性を考慮した地域交通について
 ３　就学援助について
（１）入学準備金について
（２）子どもの生活実態調査について
４　菜の花まつりについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 久保田幸治
1　三世代同居住宅建設支援事業について
2　自然エネルギー活用事業について
3　スローライフジャパン協会との今後と観光局の独立について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 渋 川 芳 三

１　子育て環境の整備について
（１）児童クラブ等の開設時間の延長について
（２）通学路等の除排雪について
２　地域医療の確保について
（１）飯山赤十字病院の医師確保の状況について
（２）地域医療の確保について
３　これからの水道事業について
（１）水道事業運営の考え方

市 長
関 係 部 長

4 市 川 久 芳

１　人口激減の現実と対応策の提言
（１）なぜこんなに飯山市から人が出ていくのかについて(社会減)
（２）人口ビジョン（平成31年、20,500人）との乖離について
（３）平成28年の出生数の減少について
（４）飯山赤十字病院の産婦人科医師確保について
（５）北信医療圏内における医療専門学校(大学)の開設について
（６）子育て支援策について
（７）足立市政の人口減少問題に対する認識について
２　飯山赤十字病院支援を目指した｢飯山市ユートピア構想｣の提言
（１）大都市高齢者の移住受入について
　　　(寺町を活かした仮称「天国への橋渡し事業」)
（２）2025年問題について(団塊の世代が75歳以上になる)
３　縮小社会を見据えた行財政改革について

市 長
関 係 部 長

5 江 沢 岸 生

1　著しい人口減少への対策
（１）社会動態人口の著しい減少
（２）平成29年度対策の目標数
２　農業農村体験旅行振興
（１）学習指導要領改訂の動向
（２）インバウンドの新たな動向
３　飯山赤十字病院再生
（１）地域医療の維持確保は最重要課題
（２）経営改善計画の実施状況
（３）今年度医業収支の状況
（４）小児診療の運営改善提案
（５）地域医療計画の策定状況
４　駅前市有地活用
（１）年度末結論可能か
５　駅前融雪駐輪場
（１）要した費用と利用状況
６　飯山市農業振興計画
（１）意図と概要
（２）平成29年度予算との関係

市 長
副 市 長
関 係 部 長
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6 小林喜美治
１　国の動向と地方政治について
２　平成29年度施政方針と予算案について
３　人権政策について

市 長
関 係 部 長

7 西 澤 一 彦

１　信州デスティネーションキャンペーンについて
２　駅前市有地について
３　有害鳥獣について
４　食品ロス削減について
５　切れ目がない子育て支援について
６　いいやま菜の花まつりについて

市 長
関 係 部 長

8 荻 原 洋 平
1　かまくら祭りについて
2　ふるさと納税について
3　除雪における道路等の修繕のあり方について

市 長
関 係 部 長

9 高 山 恒 夫

１　総合計画後期基本計画策定について
（１）前期基本計画の評価
（２）行財政健全化プラン実施計画の進捗
（３）総合戦略の評価と見直し
２　子どもサポートホーム運営事業について
（１）運営事業の経過
（２）教育機会確保法の理念
（３）常設が必要ではないか
３　仮称「飯山市子ども館」の運営について
（１）相談機能の充実
（２）子どもセンターとしての役割
４　中山間地域等直接支払制度について
（１）第4期対策の改正
（２）畑を対象農地とできないか
５　国交付金事業等への対応について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 竹 井 政 志

１　オスプレイ参加の日米軍事訓練について
２　店舗リフォーム助成事業の利用状況について
３　子ども議会の再開について
４　次期学習指導要領改定案について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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11 飯 田 健 一

１　観光について
（１）クレジットカード決済
（２）信越自然郷のホームページ
（３）新幹線飯山駅に降りた外国人観光客の動向
２　雪について
（１）雪国のくらし、文化、歴史
（２）雪のエネルギーの利用

市 長
関 係 部 長

12 松 本 淳 一

1　これからの学校教育
（１）新しい学習指導要領で求められていること
（２）ICTの導入
（３）小学校英語
（４）教員の多忙化
（５）小規模学級のままで良いか
２　木質バイオマス活用
（１）林業の活性化
（２）木材のエネルギー利用で地域活性化
３　原子力災害対策について
（１）避難計画

市 長
教 育 長
関 係 部 長

13 上 松 永 林
１　平成29年度の予算編成について
２　文化芸術の振興について
３　固定資産税の税額算定について

市 長
教 育 長
固定資産評価審
査 委 員 長
関 係 部 長

14 山 﨑 一 郎

１　新幹線飯山駅の現状について
２　移住定住の現状について
３　外国人のペンション購入について
４　文化振興部の取り組みについて
５　ふるさと納税制度について
６　インターハイの開催について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

３
月
３
日

(金)

午後

３
月
３
日

(金)

午前


